

Resalta Díaz-Canel fortaleza del pueblo cubano



La Habana, 20 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró este domingo que todavía hay riesgos que correr pero el pueblo de la mayor de las Antillas saldrá victorioso.

“... no podemos estar seguros de los riesgos que todavía tengamos que correr, pero, sin embargo, nosotros estamos seguros de una cosa: que cualquiera que sea ese futuro, fácil o duro, la victoria será de nuestro pueblo...”, [#Fidel](#) 20 de Enero de 1961 [#SomosCuba](#) [#YoVotoSí](#) pic.twitter.com/p7zDmOEtV8

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [20 de enero de 2019](#)

Recientemente, el jefe de Estado calificó al 2019 como un año de retos y victorias y en su opinión existe motivación suficiente para trabajar mejor y obtener mayores resultados.

En el 2019 vamos por más, aseguró durante una reunión del Consejo de Ministros, que incluyó en su agenda temas relacionados con la inversión extranjera, las exportaciones, el ordenamiento territorial y urbano, el control interno y la atención a la población.

Tenemos que trabajar todos juntos, sentenció el presidente de la mayor de las Antillas.



Radio Habana Cuba